



LES CHEVALIERS BLEUS A NOUVEAU CHAMPIONS — A l'issue du match, les CHEVALIERS BLEUS de Ste-Marie manifestent bruyamment après avoir conquis pour une deuxième année con-

sécutive, le championnat de la Ligue Intercollégiale. Les Chevaliers ont déclassé les PISTOLETS DE JOLIETTE, 35-1, en finale.

photo René Picard, LA PRESSE



LE MAIRE DE MONTRÉAL

Me Jean Drapeau, c.r.

vous prie de lui faire l'honneur

d'assister au banquet des

CHAMPIONS

de la ligue intercollégiale de football du Québec

Les Chevaliers Bleus du Collège Ste-Marie

le lundi soir, 18 novembre 1963, à 7 heures 30

au restaurant Hélène-de-Champlain en l'île Ste-Hélène.